

Le carnaval de l'EMPRO

Mardi 14 mars 2023



Ce jour-là on s'est déguisé sur le thème des années folles, robes, paillettes, plumes, costumes, chapeaux et on a fait des prestations.

Il y a eu des chants au micro, des danses de la part des jeunes et des éducatrices et éducateurs.

Ils ont joué de la guitare et du piano.

A l'époque, carnaval était une fête brésilienne.

C'est l'une des fêtes les plus grandes au monde.

En Italie ils ont aussi de beaux costumes.

Nous avons chanté ensemble, c'était très cool. On a tous joué le jeu.

Tous, on a passé une super journée, étonnante.

Le spectacle s'est terminé, tout s'est très bien passé.

Manon François

Source : CONNAISSANCES PERSONNELLES

